

Sehr geehrte Damen und Herren, liebe Leut,
laut unseren heutigen Erkenntnissen will Pegida am Montag, den 5. Januar das erste Mal in Stuttgart demonstrieren. Wir haben deshalb eine Gegendemo auf dem Schlossplatz angemeldet (Aufruf unten) und würden uns freuen, wenn Sie a) unsere Ankündigung weiterverbreiten und b) sich mit Ihrer Organisation dem Aufruf anschließen würden. Natürlich haben wir auch ein offenes Ohr für Anregungen und Kritik.

Herzliche Grüße
Fritz Mielert / Peter Grohmann

Mo, 5. Januar, 17 Uhr – Schlossplatz Stuttgart

Flüchtlinge sind willkommen!

Gemeinsam gegen Pegida, Rassismus & Hetze

Asylheime brennen und der rechte Mob macht immer unerträglicher Stimmung gegen Flüchtlinge & MigrantInnen. Höchste Zeit, dagegen ein deutliches Zeichen zu setzen! Deshalb rufen wir, die AnStifter – und hoffentlich bald auch noch viele weitere Gruppen –, zu einer großen gemeinsamen Kundgebung am Mo, 5. Januar 2015 auf dem Stuttgarter Schlossplatz auf!

Wir rufen so kurzfristig zur Kundgebung auf, da wir erst am 29. Dezember erfahren haben, dass der Stuttgarter Arm von Pegida für den 5. Januar 2015 eine erste Demo in Stuttgart plant.

Gruppen, Initiativen & Vereine, die sich dem Aufruf anschließen wollen, melden sich bitte bis 3.1.2015 unter kontakt@die-anstifter.de.

Die AnStifter e.V.
Fritz Mielert, Geschäftsführer
+49 (0)176 - 666 81 81 7

DenkMacherei der AnStifter
Werastr. 10, 70182 Stuttgart
Mo-Fr, 10-18 Uhr oder 7-24 Uhr, je nach Lust und Laune
+49 (0)711 - 248 69 621

*

Neu: Der Neujahrsempfang

am So, 11.1.2015 um 17 Uhr im Merlin Stuttgart. Anmeldung erbeten
AnStifter + Olgaeck im Planetarium Stuttgart

Mo, 12. 1.2015 um 15 h

Die zwölf Geschworenen - AnStifter-Film im Planetarium